



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Dansons au parc rouge »" (projet n° 0002441883), qui s'est déroulé le 24/09/2022

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Dansons au parc rouge »

N° de projet

0002441883

Objectifs de votre projet

Permettre aux familles de se retrouver autour d'un moment convivial et festif

Mobiliser les familles sur le terrain rouge afin que ces dernières se le réapproprient (enjeu fort du secteur)

Redynamiser le quartier grâce aux différentes actions proposées

Date de réalisation du projet

Du 24/09/2022 à 15:00 au 24/09/2022 à 20:30

Déroulement de l'action

Nous avons travaillé avec différentes structures sociales du territoire afin de pouvoir organiser un temps fort sur le parc rouge.

En effet avec le PRJ laennec, le club de prévention Horizon 9, nous avons pu mettre en place des stands d'animation en direction des habitants sur un après-midi, malgré l'absence de certaines structures comme le comité des 6 quartiers, l'ADEP (absence liée à des raisons météorologiques). Nous avons mené à bien notre action

action qui a eu lieu le samedi 24/09/2022 sur la place rouge.

De 13h30 à 15h mise en place des différents stands proposés et à la logistique

15h - 18h différentes animations ludiques, sportives ont pu être proposées

Un Ring de boxe et une initiation boxe

le Stand Horizon 9

L'association la marelle

Animation et initiation DJ

une animation aux pratiques de la musique urbaine (il y a eu une initiation de danse en direction des habitants suivi d'un spectacle de danse)

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en œuvre votre action

3 Femme(s), 4 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

60 Femme(s), 50 Homme(s)

Résultats obtenus

Participation des habitants sur la mise en place du temps fort sur la place rouge

Un travail avec les habitants et les partenaires sur l'organisation d'un moment festif pour animer le quartier

Un temps festif qui a beaucoup plu aux habitants

Les jeunes qui ont l'habitude de squatter la place rouge, sont venu assister à l'évènement.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

- Nous avons fait en sorte que le principe de la laïcité et les valeurs républicaines soit respecter lors de l'accueil du public, au niveau de l'organisation, pendant la préparation de temps fort.....

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

L'action était ouvert a tous sans distinction de sexe.

Le groupe projet était composé de femme et d'homme afin de garantir cette mixité

Une large communication de l'évènement a pu permettre de toucher la habitants femmes et hommes

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non